
編號 建議事項 班級 研處單位 研覆摘要

1
希望繳費單都能提供紙本，因為很少

用手機做任何處理業務，Sorry！
202

學務處

總務處

為配教育局校園繳費機制，目前以鼓勵家長們使用線上繳費為原則

，如家長仍有紙本需求可直接跟學校提出，會另外提供紙本。

2 期中末考時，書包很重。 304 教務處

感謝家長建議，本校依局端政策推動實施書包減重計畫，不時透過

校網公告、教師集會、學生朝會、班聯會等管道宣導，且不定期舉

辦班級書包重量抽檢，以利落實。相關政策亦將持續推動宣導。

3
暑假能提供像游泳班（已有，建議多

點）那樣的活動，謝謝
304 各處室 謝謝家長建議，這部分會再評估。

4
週三及週五若留校，營養午餐加訂，

流程仍不太清楚。
304 學務處

謝謝家長建議，未來流程說明會更加詳細，在此簡單說明，如因參

加學校課後、課外活動，營養午餐訂定時請報名勾選該星期即可，

後續會公布用餐地點，也可直接來電洽詢。

5
可否再早一點通知，原本已安排好行

程被迫調整。
304 輔導室

感謝家長重視並積極參與學校日。今年適逢年後開學，校網已於

2/14年節期間上網公告，爾後相關學校日的日期，亦將參考建議，

盡早公告以利家長安排行程。

6 營養午餐不好吃、比較油膩 306 學務處 謝謝家長建議，這部分會請廠商注意適時調整。

7

愛棟三樓3年6班教室前走廊天花板油

漆剝落及孳生壁癌黴菌，建請學校進

行必要的修繕與處置。

306 總務處

一、壁癌狀況，全臺北市學校共同都有反應，期盼教育局能給予修

繕工程補助。議員也非常關心，來了三次的校舍壁癌調查，有在研

擬補助規劃。

二、學校各樓層的壁癌狀況處理，總務處一直都在處理中，因為涉

及經費龐大，僅能先以人工刮除的方式處理。現在已刮除各樓梯間

的壁癌，走廊樓梯間的天花板，也陸續在處理中。

8

建請學校協助晚輔課帶班老師管理學

生在教室學習秩序，同時避免學生因

打鬧追逐產生受傷意外，還給學生一

個安靜、正常的學習空間。

306 學務處
謝謝家長的提醒，已請晚輔老師加強學生管理，同時也請老師如有

狀況通知學務處，將立即協助處理。

9

朝會元宵猜燈謎，教務主任用台語出

題，學客語的孩子聽不懂，讓想參與

的孩子無法參與，很可惜

404 教務處

感謝家長建議，為結合世界母語日，教務處於開學典禮當日已公告

有全校性猜燈謎活動，活動期程長達10日，內容兼顧本校學生修習

語別如閩南語、客語、泰語、越南語、原民語等，謎題亦揭示於前

穿堂，鼓勵全校學生參與。朝會猜燈謎活動係因朝會時間實屬有限

，活動安排結合元宵節，寓教於樂，本學年度安排閩南語，來年適

時安排客語，期待透過多元形式提供學童接觸各式語別機會。

10 營養午餐不好吃，青菜苦苦的 502 學務處
謝謝家長建議，會來跟廠商反應，如當日青菜有苦味可當下跟老師

說，廠商會立即檢視確認原因。

11 營養午餐太燙。 506 學務處 謝謝家長的提醒，這部分會請廠商注意並適時調整。

12

想詢問學校有沒有機會可以讓孩子重

溫以前的考試方式？國數的考試時間

能夠加長或是再分一天呢？這樣才能

讓孩子足以應付未來國中的考試型

態。

599 教務處

感謝家長建議，本校業已於2022/3/28校網公告，依臺北市政府教育

局111年3月11日北市教國字第11130351301號函《臺北市111年定期抽

查國民小學學生紙筆評量試卷實施計畫》辦理，周知說明考量學生

年段與個殊性，除力求「專業」、「價值」、「公正」及「公平」

四大目標，調整測驗時間為40分鐘(含以內)，並審慎評估命題量及

試卷張數。紙筆評量務求周延命題品質及鑑別度，並藉以專業掌握

學生學習成果，以利適性教學及學習扶助之重要依據。

13

英文科聽力評量時音檔的播放，孩子

表示聽的不清楚，不知是老師錄音環

境(背景音)或學校設備音響的問題？

請學校協助改善，以免影響學生考試

權益及表現。謝謝！

603 教務處

感謝家長建議，相關事宜將提供英語領域教師於錄製評量音檔時留

意參酌，並將會請研發處、總務處協助確認班級播音設備實際狀況

，以利評量音檔播放，以維學生權益。
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